

El día 28 de abril se celebró en Madrid la Mesa Redonda “*Una Educación de calidad en una zona de conflicto como medio para mejorar la paz y la integración*” organizada por el Centro de Estudios de Oriente Medio de la Fundación Promoción Social de la Cultura.



En dicho evento se analizó y se abrió un debate sobre el tema de la Educación en los Territorios Palestinos desde ámbitos diferentes como son la política, a través de los gobiernos y los organismos internacionales y el desarrollo educativo, desde la perspectiva del desarrollo y del entorno académico.

Se contó con la participación, junto con diversos expertos del CEMOFPS, de las siguientes personalidades:

- **Excmo. Sr. D. Basri Saleh.** *Viceministro de Planificación y Desarrollo del Ministerio de Educación y Educación Superior de la Autoridad Nacional Palestina. Territorios Palestinos.*
También ha sido Director General de Planificación del Ministerio de Educación de 1999 a 2002
- **Sr. D. Joop Theunissen.** *Director Adjunto del Departamento de ONG de ECOSOC de Naciones Unidas.*
Ha trabajado en Naciones Unidas desde 1990. Hasta el año 2006 fue Director en Naciones Unidas del Programa de Juventud.
- **Sr. D. Rizek Sleibi.** *Decano de la Facultad de Educación de la Universidad de Belén.*
Es además Profesor Universitario, coordina un Proyecto de evaluación y desarrollo en los colegios, patricia en el Comité de desarrollo y revisión de los programas académicos de esa Universidad.

- **Sr. D. Rauf Malki.** Consejero de Desarrollo de la Delegación de los Territorios Palestinos en Madrid.



La mesa Redonda comenzó con una presentación realizada por D^a. Bárbara Drake, Jefe de la Misión de la FPSC en Jerusalén, sobre la actividad desarrollada por la Fundación en Territorios Palestinos, en el campo de la Educación. El evento estuvo moderado por D^a. Jumana Trad, Miembro del Comité Ejecutivo del CEMOFPSC.

Los objetivos principales eran la sensibilización sobre la problemática de la Educación en Territorios Palestinos y la incorporación de las conclusiones y recomendaciones de esta reunión en un documento que será presentado por la Fundación Promoción Social de la Cultura en la próxima Reunión de ECOSOC de **Naciones Unidas** en Ginebra que estará dedicada al tema de la Educación.